

学年通信 優 厳 実 行

～他人を思いやる優しさを，自分を律する厳しさを～



1. 入学して1か月！

入学当初の緊張感も少しずつ和らぎ，玉造中学校の1日の流れにも慣れてきて，動きもスムーズになってきました。生徒同士の協力もあり，落ち着いたスタートを切ることができています。

さて，学校生活に慣れると以下の点が心配されるようになります。

①交通マナー・交通事故

タスキ・ヘルメットの未着用，並走，寄り道がすでに見られました。自転車に少し慣れてきた頃が最も大きな事故が起きやすいです。安全に登下校して欲しいと思います。

②友人への心無い声掛けによるトラブル

精神面が急成長し，小学校の時はお互いに許せていた声掛け・態度にストレスを感じるようになります。「今までと同じように接しているから問題ない」ではなく，お互いに優しさをもって接するとよい関係が作れると思います。

③スマホやお菓子などの不必要なものの持ち込み

学校に不必要なものの持ち込みは禁止です。しかし，例年，持ち込みの情報が入ってきます。スマホの魅力は非常に強く，生徒の意思だけでは適切に使いこなすことができない場合があります。登校前にお子様のスマホがどこにあるかを確認するだけでも全く違いますので，お声掛けをよろしくお願いします。

(心配事をあげればきりがありませんが・・・)

4月27日(火)に学年朝会で以上の点について再度確認をしました。今後も生徒が安全・安心に学校生活を送れるように声掛けをしていきますので，ご家庭でも同じように声をかけていただけるとありがたいです。



<学年レクレーション司会の様子>



<下校の様子>

2. 学習への意識

中学校に入学し，生徒たちからは学習への高い意欲が感じられます。中学校の3年間で自分に合った学習方法が見つけれられるように試行錯誤してほしいと思います。そして，3年後の高校へとつなげられるとよいと思います。中学生に限らず学習に取り組む際にたちはだかる壁になるのが**スマホの扱い**です。過去に，長時間のスマホの利用は，学習に大きな影響を与えるという内容の本が書かれています。「勉強しているのに全然覚えられない」などと感じている人はスマホの長時間利用が大きく影響している可能性があります。**使わない**ということはできないと思いますので，利用時間を減らしていくことが大事だと思います。

興味深い内容です。学習について，
いろいろ参考になると思います。



<5月の予定>

- 1日(土) ゴールデンウィーク(～5日)
- 12日(水) 部活動決定・本入部(18:00下校)
- 14日(金) 部活動見学(16:00～)
部活動保護者会(17:30～)
- 19日(水) 県東地区陸上
- 22日(土) 第1回奉仕作業(玉造・玉造西)
- 24日(月) 心電図検査